

Interview de Mr Jean-François Chamberod

*Directeur général de l'association Arbres de vie
qui gère 3 établissements Abbaye, Bévière et Reyniès*

Décembre 2020

Epargnés par la première vague du printemps, les trois établissements sont impactés par la crise sanitaire depuis le mois d'août.

Les équipes de direction et l'ensemble des personnels s'investissent avec l'engagement que l'on connaît mais leur travail est rendu très difficile dans ce contexte si particulier. Dans le cadre de la politique associative orientée vers la qualité de vie au travail, nous multiplions les initiatives de soutien psychologique auprès des équipes par des ateliers de gestion du stress ou des groupes de parole.

Les directeurs s'emploient à maintenir le maximum de liens avec les familles et proches des résidents. Des réunions en Visio conférence sont régulièrement organisées pour donner des informations.

Dès qu'elles sont possibles, nous autorisons les visites et avons le souci constant de limiter au maximum les mesures restrictives de liberté pour les résidents et nous associons au maximum les représentants des résidents et des familles des CVS à nos réflexions.

Nous sommes très bien aidés par la cellule de crise du CHU. Le RIPIN* est un allier précieux pour nous conseiller dans la prévention du risque infectieux, les opérations de dépistage.

Et le Conseil départemental a relayé auprès du grand public les besoins en renfort de personnel qui constitue l'enjeu numéro un en ces temps de crise.

*RIPIN : Réseau Inter-hospitalier de Prévention des Infections Nosocomiales